



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Alicia Bárcena**, secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, ya no irá a la ONU pues México, Brasil y Chile oficializaron la candidatura de Michelle Bachelet como secretaria general de la ONU. La expresidenta de Chile ya ha desempeñado funciones de alto nivel en el sistema multilateral, como Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos y Directora Ejecutiva de ONU Mujeres, pero esto bloquea, por el momento, la partida de Bárcena hacia la Gran Manzana.

• **Layda Sansores**, gobernadora de Campeche, empezó con el pie izquierdo el mes de febrero. Diputados de Morena en su estado decidieron romper con la mandataria estatal. Fueron 10 de los 16 legisladores morenistas los que denunciaron presiones para aprobar un crédito por mil millones de pesos, destinado a subsanar los recortes presupuestales de 2026. ¿En qué pasos andan?

• **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados, volvió a prender el radar político con un post que, en apariencia, es puro protocolo... pero trae lectura. La diputada avisó que, "en su calidad de Presidenta de la Cámara de Diputados", irá a la ceremonia por el 109 aniversario de la Constitución de 1917 en Querétaro, convocada por Segob, el Congreso y el gobierno estatal. Hasta ahí, normal. El detalle es el énfasis: lo subraya como si estuviera marcando territorio, recordándole a todos quién se sienta en la silla y quién va a estar en la foto institucional del 5 de febrero. Es el escenario perfecto para mandar señales sin decirlas. Por lo pronto, ya se acomodó en primera fila y avisó con tiempo.

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario.
La opinión vertida en este texto no es propia de Publimetro.